

Relaciones con los clientes

Con nuestros clientes nos relacionaremos principalmente por las redes sociales, especialmente vía Instagram donde por medio de historias interactivas podremos saber su opinión con respecto a la pregunta en cuestión, por ejemplo si agregamos otra opción de comida de otro lugar a nuestro menú y quisiéramos saber su opinión con respecto a las opciones, subiríamos una historia a Instagram donde pudieran votar y así cual sea la opción ganadora será la opción que pondremos, todo esta habiendo calculado los costes y previniendo que la opción sea posible.



Creemos que además por medio de esta red social el cliente podría tener una experiencia única al conocernos incluso antes de venir al restaurante. Por medio de videos, comentarios, fotos e historia, esto hará que se sienta cómodo y pueda venir con la tranquilidad de que somos totalmente transparentes con nuestros servicios.